
 

墨田区客引き行為等の防止に関する条例の一部を改正する条例（案）に対する 

パブリックコメントの実施結果 

 

 

【意見の概要】 

 

条例改正に期待している。 

一番言いたい事は、区民の基本的な人権を犯す行為をどれだけ重く捉えているかと

いう点。 

錦糸町は墨田区の顔の１つである。 

そこが客引き、客待ち、風俗店のキャッチ、違法駐輪、ゴミで溢れていて良いのか。 

一般の人に不快感を感じさせることは良くない。 

都内で一番厳しい条例になっても良いのではないか。 

誰にとっても楽しい歓楽街の形成を目指してもらいたい。 

 

 
 
【意見に対する区の考え方】 

 

区は、繁華街地区における迷惑行為の現状を踏まえ、一部改正条例（案）が成立し

た際には、錦糸町駅周辺を区条例に基づく重点地区に指定し、客引き・スカウト等に

対する規制を強化するとともに、客引き行為等を用いた営業活動の禁止等についても

規定し、悪質な違反行為に対して厳正に対処することにより、区のイメージ向上を目

指していきます。 


